

Para distribución inmediata
Citigroup Inc. (NYSE: C)
15 de diciembre de 2025



CITI ANUNCIA EL EXITOSO CIERRE DE LA VENTA DE PARTICIPACIÓN ACCIONARIA EN BANAMEX

FERNANDO CHICO PARDO ES NOMBRADO PRESIDENTE DE GRUPO FINANCIERO BANAMEX

Nueva York – Citi anunció hoy el cierre exitoso de la venta de una participación accionaria de ~25% en Grupo Financiero Banamex, S.A. de C.V. ("Banamex") a una compañía propiedad de Fernando Chico Pardo y miembros de su familia inmediata. Como parte de este acuerdo, con efecto inmediato, Fernando Chico Pardo asumirá la Presidencia del Consejo de Administración de Grupo Financiero Banamex.

La operación, que se [anunció](#) en septiembre, recibió todas las autorizaciones necesarias de los reguladores financieros y de competencia mexicanos y se han cumplido todas las condiciones de cierre.

Jane Fraser, presidenta y CEO de Citi, dijo: "El cierre de esta operación nos acerca a nuestra prioridad estratégica de desinvertir en Banamex y lo pone en manos de uno de los inversionistas mexicanos más exitoso. También nos permite redoblar nuestro compromiso con nuestro negocio institucional en México, invirtiendo en las plataformas, el talento y las relaciones que solidificarán nuestra posición de liderazgo y generarán un crecimiento sostenido para nuestros clientes y accionistas".

Fernando Chico Pardo dijo: "El cierre de esta operación da inicio a mi camino como el accionista individual privado más grande de Banamex. Este proyecto es más que un compromiso financiero, es profundamente personal. Estoy orgulloso de liderarlo con mis hijos, asegurando que Banamex se mantenga como pilar del futuro de México."

Como se señaló anteriormente, cualquier decisión relacionada con el cronograma y la estructura de la oferta pública inicial propuesta de Banamex continuará guiándose por varios factores, incluidas las condiciones del mercado y las autorizaciones regulatorias.

#

Acerca de Citi

Citi es un socio bancario preeminente para instituciones con necesidades transfronterizas, un líder mundial en gestión de patrimonio y un valioso banco personal en su mercado local de los Estados Unidos. Citi hace negocios en más de 180 países y jurisdicciones, proporcionando a corporaciones, gobiernos, inversores, instituciones e individuos una amplia gama de productos y servicios financieros.

Puede encontrar información adicional en www.citigroup.com | X: [@Citi](https://twitter.com/Citi) | LinkedIn: www.linkedin.com/company/citi | YouTube: www.youtube.com/citi | Facebook: www.facebook.com/citi

Acerca de Fernando Chico Pardo

Empresario mexicano que comenzó su carrera en Wall Street para después fundar Acciones y Asesoría Bursátil, casa de bolsa de la que fue socio y director general hasta 1992. En ese año la casa de bolsa se fusionó con Inbursa y Fernando asumió el cargo de director general de Grupo Financiero Inbursa hasta 1997. En 1997 fundó Promecap, firma líder de capital privado en México que administra activos por 5,000 millones de dólares, de la cual es presidente y director general. Es accionista de control en ASUR (aeropuertos), RLH Properties y Tortuga (hotelería) y el mayor accionista individual de Carrix (operaciones portuarias), entre otros. Es presidente del Consejo de Administración de ASUR y miembro del Consejo de Administración de Carrix, así como de los de diversas empresas mexicanas como Grupo Carso, Grupo Industrial Saltillo y GEPP. Fernando Chico Pardo es licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Iberoamericana en la Ciudad de México y cuenta con un MBA por la Kellogg School of Management de Northwestern University. Filántropo comprometido y líder activo en diversas organizaciones sin fines de lucro dedicadas a la salud, educación, periodismo, medio ambiente, la cultura y las artes.

Contacto con los medios de comunicación de Citi:
Danielle Romero Apsilos
danielle.romeroapsilos@citi.com

Contacto con el inversionista:
Jennifer Landis
investorrelations@citi.com

Ciertas declaraciones en este comunicado de prensa son "declaraciones prospectivas" dentro del significado de la Ley de Reforma de Litigios de Valores Privados de EE. UU. de 1995. Estas declaraciones se basan en las expectativas actuales de la gerencia y están sujetas a incertidumbre y cambios en las circunstancias. Estas declaraciones no son garantías de resultados o ocurrencias futuras. Los resultados reales y el capital y otras condiciones financieras pueden diferir materialmente de los incluidos en estos estados debido a una variedad de factores. Estos factores incluyen, entre otros, (i) las condiciones macroeconómicas y del mercado local, incluidas las relacionadas con el sector bancario; (ii) las complejidades significativas, los desafíos de ejecución y las incertidumbres que involucran la desinversión de Banamex; (iii) condiciones políticas, legislativas, regulatorias o fiscales en México; y (iv) las declaraciones cautelares incluidas en este comunicado. Estos factores también consisten en los contenidos en las presentaciones de Citi ante la Comisión de Bolsa y Valores de EE. UU., incluida, entre otras, la sección "Factores de

riesgo" del Formulario 10-K 2024 de Citi. Cualquier declaración prospectiva realizada por o en nombre de Citi se refiere solo a la fecha en que se realiza, y Citi no se compromete a actualizar las declaraciones prospectivas para reflejar el impacto de las circunstancias o eventos que surjan después de la fecha en que se realizaron las declaraciones prospectivas.

Esta comunicación no constituirá una oferta de venta o la solicitud de una oferta de compra de valores, ni habrá ninguna venta de valores en ninguna jurisdicción en la que dicha oferta, solicitud o venta sea ilegal antes del registro o calificación bajo las leyes de valores de dicha jurisdicción. Cualquier oferta, solicitud u oferta de compra o venta de valores en los Estados Unidos se realizará de acuerdo con los requisitos de registro de la Ley de Valores de los Estados Unidos de 1933.

La inclusión de declaraciones prospectivas no debe considerarse como una representación de que cualquier transacción se consumará, incluida la propuesta de salida a bolsa de Banamex, o que Citi logrará sus planes, estimaciones y expectativas con respecto a dicha transacción. Se advierte a los inversores que no confíen indebidamente en estas declaraciones prospectivas.